

# Aumentan Lazos de Cuba y Nicaragua con Terroristas

PALM BEACH (EE.UU.), agosto 25 (EFE).— El número de grupos terroristas marxistas-leninistas que mantienen relaciones estrechas con Cuba y Nicaragua ha aumentado en los últimos años, según el ex embajador estadounidense James Theberge.

Theberge, que fue embajador en Nicaragua de 1975 a 1977 y en Chile en 1982 a 1985, dijo también que la

cooperación entre los mismos grupos terroristas se está intensificando.

En una conferencia ante la reunión anual de la Fundación Nacional Cubano-Norteamericana, Theberge dijo que grupos revolucionarios como el colombiano Movimiento 19 de Abril (M-19), el salvadoreño Frente Nacional de Liberación Farabundo Martí, el argentino los Montoneros, la organización espa-

ñola ETA y otros 25 grupos más tienen ahora oficinas o representaciones en Managua.

Estas delegaciones están oficialmente reconocidas por el directorio de rela-

ciones internacionales del frente sandinista, directorio dirigido por Bayardo Arce, dijo el ex embajador, que también fue asesor so-

—Favor pase a la página 23.

## Hallan Otro Complejo de Cocaína en Perú

LIMA, agosto 25 (EFE).— Otro gran complejo industrial para la fabricación de cocaína, el tercero, ha sido hallado y ocupado por la policía peruana en la selva del Amazonas, se informó hoy aquí.

El nuevo complejo está a veinte kilómetros del de Callaru, que fuera descubierto el pasado día trece, cuando se inició la "Operación Cóndor" contra el narcotráfico en la selva.

Según la información, el nuevo complejo fue ocupado por un fuerte contingente de la policía peruana, apoyada por dos helicópteros colombianos y miembros de la Drug Enforcement Agency (DEA), de los Estados Unidos.

Lo hallado ha sido un enorme laboratorio, así como 850 kilos de pasta básica, que se estaba macerando para ser luego transformada en cocaína. Tras la ocupación de las instalaciones de Callaru se encontraron almacenes subterráneos con toneladas y media de cocaína.

En Callaru se hallaron dos toneladas de la droga, cinco avionetas, armas y modernos equipos de comunicación. La zona donde se han instalado los narcotraficantes, colombianos en su mayoría, según los informes, está cercana a la fron-

tera de Colombia.

El nuevo complejo descubierto tiene 4 mezcladoras, trece centrifugas, almacenes subterráneos y productos destinados a la refinación de la pasta básica de cocaína.

El Ministro del Interior, —Favor pase a la página 17.



**TRANSPLANTES.** San Francisco, agosto 25. Louis Bonasio, quien recibió un trasplante de corazón hace algunos años, se sometió a un trasplante de riñón. (Reuter).



**CONSUELO.** Netanya, Israel, agosto 25.— Una familiar consuela a una persona que observa el cuerpo de Andre Alush cuando es enterrado. Alush, de 40 años, fue asesinado por un supuesto palestino mientras estaba comprando en una joyería en la villa de Tulkarem. (Reuter).

## E.U. Retirá Personal Soviético de Embajada

WASHINGTON, agosto 25 (UPI).— La seguridad en la Embajada estadounidense en Moscú será reajustada de varias maneras, aunque hoy el Departamento de Estado no confirmó un informe periodístico señalando que el Gobierno quiere emplazar a la mitad de sus empleados soviéticos por estadounidenses.

El Washington Post, citando a fuentes oficiales, informó hoy que el Departamento de Estado pediría al Congreso 18 millones de

dólares para indemnizar a los empleados soviéticos apenas concluya su receso veraniego el próximo 2 de septiembre.

"El garantizar la seguridad de nuestras operaciones y los empleados que tenemos en la Embajada de Moscú son temas de continua atención", dijo Anita Stockman, vocero del Departamento de Estado.

"Actualmente tenemos en preparación una serie de medidas destinadas a

—Favor pase a la página 31.

## C. Rica Enfrenta el más Alto Servicio de Deuda

SAN JOSE, agosto 25 (ACAN-EFE).— Costa Rica enfrenta el más alto servicio de deuda externa del mundo, al cual destina cerca del 50 por ciento de sus exportaciones, afirmó una fuente oficial.

Según proyecciones oficiales, las exportaciones

costarricenses este año no sobrepasarán los mil millones dólares —similares a las de 1984—, de los cuales unos 500 millones serán canalizados hacia el servicio de deuda externa, que se acerca a los

—Favor pase a la página 23.

## Fragata E.U. Arriba a Costas Guatemaltecas

GUATEMALA, agosto 25 (UPI).— La Embajada de Estados Unidos anunció hoy la llegada a Guatemala de una fragata portamisiles "en visita de buena voluntad", según una fuente de la sede diplomática.

La fragata norteamericana "USS Aubrey Fith" atracó el sábado en Puerto Quetzal en el Pacífico, a 80 kilómetros de la capital,

con 14 oficiales y 200 marinos al mando del capitán John M. Lagknecht.

"La visita obedece a las buenas relaciones que existen entre Estados Unidos y Guatemala", aseguró Langknecht a su arribo a puerto.

La fragata, de 3.600 toneladas, cuenta con un avanzado sistema de radar.

## Rusia no Debe Tener Miedo de E.U.: Reagan

WASHINGTON, 25 agosto (EFE).— El Presidente Ronald Reagan afirmó que está intentando convencer al dirigente soviético, Mikhail Gorbachev, de que la Unión Soviética no tiene nada que temer de los Estados Unidos y que debe desdarse su resuelta hostilidad.

Reagan comentó que el encuentro con Gorbachev pretende mirar adelante y que espera, por tanto, que se pueda concertar una agenda para el futuro con

la que podamos eliminar hostilidades y suspicacias.

Esta es la primera vez que el Presidente de Estados Unidos se refiere directamente a la entrevista que celebrará los días 10 y 20 de noviembre en Ginebra con su colega soviético.

Las declaraciones fueron concedidas este fin de semana desde su rancho de Santa Bárbara (California) a una cadena de radio.

Reagan añadió que am-

—Favor pase a la página 17.

## Toque de Queda en 2 Ciudades en Israel

JERUSALEN, agosto 25 (UPI).— Un israelí recibió un disparo de muerte y otro quedó críticamente herido en el pecho hoy en los últimos de una serie de incidentes dentro de una ola de violencia que sacude desde hace 15 meses la ocupada ciudad de Hebron, situada

en la orilla occidental del Jordán.

Los atentados se produjeron dos semanas después que un residente judío fuera acuchillado en la ciudad de Hebron, situada en la orilla occidental del Jordán.

Andre Aloush, vecino de Netanya, murió de dos disparos en la espalda cuando estaba en una joyería en la zona céntrica de Tulkarm, aproximadamente a 16 ki-

—Favor pase a la página 29.



**REGISTRAN VEHICULOS.** Beirut, agosto 25.— Soldado libanés registra un vehículo en el punto de control de la "línea verde" que divide el sector cristiano y musulmán de Beirut. Los enfrentamientos han disminuido tras un frágil cese del fuego. (AP).

## Posible Lanzamiento del "Discovery" Hoy

CABO CAÑAVERAL, agosto 25 (UPI).— Los cinco tripulantes del Discovery esperan ansiosos el lanzamiento del transbordador que fue postergado por segunda vez en dos días

luego de encontrarse un problema en la computadora de la nave. "Haremos un reciclaje durante 24 horas e intentaremos un lanzamiento este lunes temprano", anunció el vocero de la Administración de Aeronáutica y el Espacio de Estados Unidos, Hugh Harris. La NASA anunció que este se realizará a las 8:04 a.m.

La decisión fue otra frustración para el comandante Joe Engle, el co-piloto Richard Covey los miembros de la tripulación James Ox van Hoften, William Fisher

y John Mike Lounge, cuya partida fue cancelada ayer por mal tiempo.

Pero aunque las condiciones atmosféricas seguían preocupando a la NASA, la suspensión del lanzamiento se debió esta vez a un error en la programación de una computadora que se halla a bordo del transbordador y que debe reemplazar a cuatro computadoras primarias si es que se malogran durante el vuelo.

Esta mañana al revisar el contenido de la memoria de la computadora los técnicos descubrieron un error. El problema no pudo resolverse a tiempo para que el Discovery hiciera su

—Favor pase a la página 29.

## Sorprenden Patrulla Sandinista en C. Rica

SAN JOSE, agosto 25 (ACAN-EFE).— Una patrulla del ejército sandinista fue sorprendida por miembros de la Guardia Civil en territorio costarricense, en la región de Boca de San Carlos, zona fronteriza con Nicaragua.

Según reportes de la región norte de Costa Rica, la patrulla del Ejército Popular Sandinista (EPS) abrió fuego de fusilería contra los miembros de la Guardia Civil, a lo cual estos respondieron.

Vecinos de esa zona declararon a la prensa que al parecer los sandinistas se habían apoderado de las instalaciones de una finca, la cual abandonaron tras el enfrentamiento con la fuerza pública costarricense.

El Ministro de Seguridad Pública, Benjamin Piza Carranza, explicó que una patrulla policial localizada en suelo costarricense el grupo de sandinistas, por lo que acataron la orden de abrir fuego contra ellos.

El grupo de sandinistas se presentó en la zona de Boca de San Carlos, zona fronteriza con Nicaragua, y se enfrentó a la fuerza pública costarricense.

Esta es la tercera incursión del EPS en suelo costarricense en el transcurso de esta semana, según informes oficiales del gobierno de Luis Alberto Monge.